



#Presidencia

# Cuatro años de la '4T'

PORNOEMIGUTIÉRREZ  
@noemiza

**A**l iniciar su informe por los primeros 100 días del cuarto año de su Gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que la pandemia de COVID-19 va a la baja.

Dijo que aunque la invasión de Rusia a Ucrania tiene repercusiones en el ámbito económico, lo que causó tristeza y dolor fue la emergencia sanitaria, que también afectó las actividades productivas.

En el patio de Honor de Palacio Nacional afirmó que 21 millones de trabajadores están inscritos ante el IMSS, lo que es una cifra histórica, y que el salario promedio mensual es de 14 mil 370 pesos.

Agregó que el salario mínimo se ha incrementado en 71 por ciento en tres años; y que, por primera en cuatro décadas, creció el poder adquisitivo. Además, subrayó el aumento de las remesas en 18 por ciento respecto al año anterior.

Ante integrantes del Gabinete e invitados especiales, el Presidente detalló que la economía se recupera, ya que creció en cinco por ciento.

Afirmó que fue un acierto renovar el tratado comercial con Estados Unidos y Canadá, el T-MEC.

## El presidente Andrés Manuel López Obrador emitió su informe por los primeros 100 días de su cuarto año de Gobierno: destaca logros en salud, economía e infraestructura y emplaza a diputados por Reforma Eléctrica

### Logros en seguridad e infraestructura

Respecto a la seguridad, el primer mandatario informó que en lo que va de su Gobierno se tiene una baja en la incidencia delictiva, aunque aumentaron los feminicidios y las extorsiones.

Comentó que aunque puede llevar tiempo pacificar el país, la fórmula más segura es atender el fondo de las causas que originan la violencia.

Subrayó que se redujo el robo de combustibles en 95 por ciento; los homicidios en 3.5 por ciento; el robo de vehículos en 40 por ciento; el secuestro en 41 por ciento; el robo a casa habitación en 29 por ciento; el robo a transeúnte en 22 por ciento; el robo a transportistas en 31 por ciento; y el robo al transporte público colectivo en 33 por ciento.

El primer mandatario apuntó que, en cuanto a la infraestructura, se cumplió con

inaugurar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), una "obra emblemática" que tuvo un ahorro de 120 mil millones de pesos y que se terminó en tiempo récord.

Anunció que ahora los ingenieros militares están por iniciar la construcción del Aeropuerto Internacional de Tulum, en Quintana Roo; al tiempo que se ha garantizado el mantenimiento de la red de carreteras del país con una inversión de 44 mil millones de pesos.

### Avances en materia energética

**E**l Presidente de la República presumió el rescate del sector energético, que se recupera después de 14 años de pérdidas continuas.

Refirió que este año la producción de crudo es de un millón 752 mil barriles diarios, con lo que se ha incrementado la capacidad de refinación; además de que las importaciones de combustibles han disminuido en 48 por ciento.

En materia eléctrica, advirtió que el 17 de abril se conocerá "quién es quién" en la discusión en la Cámara de Diputados por la Reforma Eléctrica, ya que los legisladores evidenciarán si están a favor del pueblo o de las empresas particulares.